

重要な輸入物資であるという關係から、その手持量を勘案し、又当時の値段が実際の生産コストよりも遙かに下回つておつたというような状態等を考えまして、我が国の織業の健全なる発達、これによつておのれによつておのずから消費者のほうにも妥当な利益をもたらすであろうということを考えました結果ああいう措置を講じた次第でありますまして、それから後公正取引委員会のなさいました御措置等につきましては、いすれ委員会のほうでもお話をあると思いますが、通産省といたしましてとりたる措置は決して紡績業者の利益を不當に図ろうというような目的ではなく、この事業をして本当に健全に生産を継続させたいというところに目的があつたということを御了承頂きたいと存ります。

関係の証拠が甚だしつかりしたもののが、それから大体つかめなかつたことと、それから大体操作短そのものが通産省の制裁付の非常に強い勧告で行われておりますので、これはむしろ業者が詰合つて操作短をしているというよりは、政府の命令によつてやつておる、こういうように見ましたので、これは正式のカルテルの違反問題としては法律問題として取上げなかつたわけでございます。但しその操短が行われまする当時はやや綿業界一般としまして多少氣の毒のような事情もあつたようでございますが、だんだんそれが続けられて参りまして、今奥さんがおつしやつたように六月頃になりまして十万円もするというようなことになつてなお操作短を続けておられますので、我々としましては一日も早く操作短をやめて欲しい、これにはやはり通産省の命令によつて行われておりますので、通産省もそういう操作短の勧告をやめてもらわなければならんわけでございますので、六月になりまして中小企業等への影響等も考えて、この際操作短の勧告について再検討して欲しいということを申出たのでござります。その後多少操作短の枠が變つて參つたようすに聞きましたが、併し依然本年に至るまでreckedされて参りました。この点は我々としましても非常に不満足ではございましたが、今申しましたような観点から、法律的に我々としてはどうもすぐ手が出なかつたわけでござります。今後も今度の改正案に伴いましてやはり同じような形式で操作短勧告が行われるということになりますると非常に困つたことになるわけでございますが、この点は改正法は不況の場合につきましてああいう厳格な要件をき

めましてカルテルを認めた以上は、この要件に当てはまれば認可を受けて操縦もできるわけでございますが、この要件に当てはまらないものについて若しも政府の勧告といふようなことで操縦が行われるということになると非常に面白くないのではないかということが一応心配されますが、この点は先般衆議院におきまする審査の際に通産大臣から今後は独占禁止法を無視したような行政措置による操縦等は行わないといふことをはつきり言明されましたので、今後はそういうことはないと私は確信している次第でござります。

○政府委員(古池信三君) 先ほど私が答えするのを漏らしたことがございましたので、お答え申上げますが、それは今後ああいうようなことをやるかやらんかというお尋ねがございましたのですが、これは只今公正取引委員長から衆議院の委員会における私どもの大臣の説明について御引例になりましたが、その通り私どもも考えておりまして、この改正ができました以上はそういう必要も無論なくなるだらうと思いまするし、さようことも我々としては今後やらんつもりでありますから、どうぞ御了承願います。

○鳴むめあ君 横田さんが例えばそういふ操縦が今年も続いて、そろして年末までも続いてだん／＼犠牲が出て来た、必要がなくなつた以上に犠牲が多くなつたわけでござりますね。それを認めていらつしやるのですが、今度の修正案によりましても同様なことが案じられると思うのです。まあカルテルを一応認めた、これを時期に合わないから外すべきである、外すときが来たと思うときに簡単に外されますが、こ

○政府委員(横田正俊君) その点は今
回の改正案に対しまして衆議院で修正
がございまして、認可は主務大臣と協
議しまして公正取引委員会がやるとい
ういわば一本建の形になりまして、カ
ルテルを認めます場合も非常にその
要件を厳格に見て参りたいと思います
が、仮に認可をいたしました後も絶えま
ず事業者のその後の動きにつきまして
は報告を徴する等の方法によりまし
て、必要がなくなつたということとがは
つきりして参りました場合は、直ちに
認可の変更なり取消の手続をいたすよ
うにしてございます。これがやはり通
達大臣と協議をすることにはなつてお
りますのが、この手続を迅速確実に行
いますれば、カルテルによる弊害を急
速に除去できると考えます。

この法案には成るほどそのときに合わなくなつたらこれを止めることができると書いてありますけれども、去年の暮と今日と、迅速に行われるというものが成るほどと思われるような何か変つた事情がでてきておりますか。

○政府委員(横田正俊君) その点は實はそういう申入れ自体が正確に申上げますと独占禁止法のどの規定からということではなく、独占禁止法の精神に照しまして面白くないと思われる他の行政官庁の処分につきまして、一つのいわば警告を發するというような趣旨でございまして、それ以上の手が実は独占禁止法では打てないのでございます。従いましてこれに対して通販貸が独自の見解でやはり換算を続けるべきであるという觀點から続けられました場合に、我々としては独占禁止法上、打つ手が実はないのでござります。ところが今度は認可をいたしましたが、協議が整わない場合でも公取は独自の見解によりまして取消すべきものと協議はすることにはなつておりますが、協議が整わるのは公正取引委員会でございまして、その点は成るほど通産大臣と協議はすることにはなつておりますから、であればどん／＼取消すことが今度は正式にできるわけでござりますから、その点はこの間の綿紡のような結果にはならないというふうに私は考えておられます。

ほうに聞きましたら、藥とか化粧品とかいうふうな御答弁でございました。併しこの法律をそのまま読みますと、これは広くたくさんの商品をここへ指定することができます。それは想定することができると思うのです。そぞなりますと一種の統制價格制、以前に統制價格の時分に行われましたような姿を我々は想定することができるのです。ございますが、それについての政府の見解は如何でございましょうか。

○政府委員(中野哲夫君) 御回答申上
げます。この規定につきましてはすでに公正取引委員会から御回答申上げました通り、化粧品等の非常に有名な商品についてこれがおとり販売に使われるということと、小売業者間に激烈なる競争が行われるであろう虞れがある、中小企業者である商業者がそういうために不適当な競争を行い、その基礎も危くなる、こういうことでどういふ商品を法律に限りまして、そこで定期拘束契約を、これは結ぶ結ばんは自由でございますが、結ぶことによつて小売業者の不当競争による弊害の面を除きたい、そのことは更に延いて消費者がおとりに使われた商品は安く買いますするが、その他の商品について粗悪な物を割高で買わされるいうような弊害も除けるのではないか、その点においては消費者についても利益があるのではないかということをございまして、主としてこの条文ができるまで経過を御参考のために申上げますと、公正取引委員会においてアメリカの制度なども参考されまして十分御考究の上、前国会において提案いたしました改正案の中

にも捕入されておるのでござります。この件につきましては勿論私ども通産省に対しましても法案提出前に御相談がありまして、我々も一緒になつて研究相談をいたしました結果、小売業者における一種の安定と申しますか、秩序を維持しますためには必要である、かように考えて同意をいたし、政府原案に入つておるような次第でござります。なお附加えますと、前国会におきましたは、この第五項にあります、どのような各種の組合の協同組合に対する共同施設として物品販売をやつておるのをございますが、これについてはこの規定を外すということによつて組合員たる消費者が従来受けおつた割引の利益を認めるというふうな修正と申しますか、前国会の提案に一部修正を加えて本国会に御審議を仰いでおるような状況でございます。

〔速記中止〕
○委員長(早川謙一君) 速記を始めて。
○永井純一郎君 今にもう少し関係の操作の問題についてお尋ねをしようと思いますが、現在の独裁法のにおいても、私は考え方方が少し先ほどの委員長のお答えと違うのですが、ここに出されたようなこういう警告文の中にありますように、すでにことによつて弱小企業者なり中小の企業者がたくさん倒産したのです。現段に私の郷里なんか特に綿布業者、織業者というものは非常に多いのですが、たくさんの倒産者が出て一家心中だとかいうようなことがたくさんありました。同時に、なお且つ紡績会社はれども、憲首をやつたのです。たくさん首領化をやりました。これは私は明らかに今日あとでもう少しお聞きしますけれども、憲法の中に規定してある公共の権利として経済民主化の法律がある、労働関係法がある、これは民主憲法下において動かすことのできない一つの法律体系だと思う。これを崩すことは一切何人にも私は許されない、日本の今日の憲法下においては許されないと、警告をされておるような内容のことがあれば、私は鶴田さんは今警告をしたて。現在独裁法下にあつてもこういう

けれども、それ以上公取としては法上やるべきことができなかつたといふようなことを言われまするけれども私はできるじやないかと思う。現実それは公共の利益に反すると同時に、中小企業者は現実に生産とか一家心中とかいうようなことに起つておる。それが一つ起つても明かに法律に触れるのだと思う。まして大量の首切りをやるというような現実である以上は、大して調査しなくてすぐわかる。そういうことはわかる。そうであるならば警告にとまらず、私はその原因をなしした通産省の勧告そのものがやはり独禁法の対象となる。独禁法からいつて通産省が役所だからといってなされる何らの法律的根拠はないのだと思う。なぜ法律的に追及できないのか、その点を私はお伺いしたいと思います。

カルテルができるでないというふうに見ましたわけあります。ただ同じような事態ではございましたが、化織のスフ綿の操縦につきましては、通産省が綿紡の場合と非常に違いまして、非常にゆるやかな態度で、大体大きな枠だけを示されて、それに基きまして業者がいろいろ各自の操短すべき率などを詰合つてきめて、そうしてそこにやはりカルテル活動があつた。それに基いて操縦が二カ月くらい行われておつたことがわかりましたので、これに対しましては直ちに審判開始といったわけですございます。なお行政官庁のそういう独禁法上面白くないところに対して公取が手を打てるような法律といふものがあれば勿論それでいいのですがございますが、この点は又非常に公正取引委員会の権限、それから一般の行政の権限の非常にむずかしい問題でござります。その点に現行法では公取を上の機関としておりません以上は、打つ手はないということになるかと思ひます。

ことによつてこういうことがあるから、通産省のやつておることは間接的で間違いだということをやめるまでやはり権力やらなければならん。どうも独禁法に該当するようなことがはつきり認められなかつたといふよなお答えですけれども、それはもうちよつと調べれば、そういう末端の事業があるのですから、特に首切などということとはやはりいけない著しい一つの事実だと思います。ですからこれをやろうと思えば公取はやれたのだと思う。まあ一回、二回だけでなく、何回もやつたらしいのです。その一回や二回をつてどうも相手が通産省だからやりにくいうことで必要なことだということを感じたいことは、もつと強力に積極的にやるといふことも私は公取のやり方としては必要なことだといふことです。これは何人も知つてゐるのです。我々内容もいろいろな抗議等や何かの情報を持つて知つておりますが、明らかに詰合ひのうちで何とかして逃れる脱法的なのはないだらうかということでおれはやつたのです。そこで私は直接そういうものに対する法律が今ないと言われますけれども、これは業者がやつた独禁法に触れる違法行為を明らかに通産省が助けておるのである。帮助罪に私はなると思う。それは一般的な刑法の規定によつて追及できるのじやないかと思います。私はそこまで公取は積極的に研究をされてそこまでやるならばこれはもう何人が見ても、我々は素人ですから、何人が見ても通産省は一つの独禁法に違反が見ても通産省は一つの独禁法に違反

に対する補助をやつておる。その助けをやつておる、こう見ることが最も正しいのです。何人も一般の消費者はそう考へてゐるが、被害を受けた大衆がそこまで行くことはできないのかどうかを私は伺いたいと思います。

○政府委員(横田正健君) その問題は実は相當我々も研究いたしたのでございまして、中には行政官厅のいろいろな勧告そのものが正当な法律上の権限に基かない場合は、その勧告をしたことを利用して業者が実質上カルテルをやつていると認められる場合には、これを独占禁止法上取上げられるというような考え方があるのでございますが、現にこれは問題が少し違います。が、新式焼酎の庫出の制限をこれは何社でございましたか、焼酎を造る会社がございまして、それが非常に値が崩れましてお互いに困つた結果庫出の制限をするところが自分たちの話合いだけではうまく行かんということです。大蔵省に協会で決議をいたしまして動きかけて、これは大蔵省なかへ動かなかつたのであります。二度も働きかけましてその結果たしか課長クラスのかただと思いますが、その名前によつて各社に対し庫出の制限を一種の命令ではない、あとでそういうことを行わされました。これに対しましては私もいろいろ議論がございましたが、大蔵省にいろいろ聞いて見ますると、これは単にその課長の一存でやつたので、酒税法に基く正式の指図ではなく

い。金今までいたいしておどかれていたいしたので、この場合は運営費をいたしまして協会のそういう行為を取上げて現にこれは同意審決で審判が確定したのでございます。それと同じように綿紡の操縦を見ますと、或いはおつしやいますよう正式に取上げて多少の法律上の疑義がございまして、これは裁判所まで持つて行つて下さい点は明らかにさすべきであつたからも知れません。何分綿紡操縦につきましてはすでに省議に付せられましたことは、業者からの通産省によほど程度が違つてゐるよう思います。しかし、それから先ほどもちよつと申しましたように、業者からの通産省の働きかけというような面につきましては、我々の審査能力が甚だ不十分だとつたせいもございまして、十分な事実を把握し得なかつた結果等いろいろ相待ちまして、正式な事件として取上げることを差控えたのでございます。

には商行為と認められないようなことをやつてゐるのもつと非常に大きな取引の実態を侵すようなことをやつてゐるのです。通産省あたりそういうことをやりがちなんです。これは歴史が証明しております。ですからその辺の実態を見出すわけには参りませんが、私は鉄鋼關係、肥料關係、綿紡關係といったよろしく全部の消費者、農民といつたようよろしくものに關係する重要な物資といつよろしくものに對する独裁法違反のものは、その官庁を相手にして裁判所までとにかく持つて行く、それがどうなるうちは非常に大きさで警告になる、そのことがどう結果がこうとも實際上の非常に大きな警告になると、国民大衆がそのことによつて非常に支援をしてくるし、わかつてくれる、こう思うのです。ですから私は公取はこれは全く独立の機關なんですねから、まあ総理大臣から任命はされますがれども、任命されて職責を担当され以上は堂々と本当に常に消費者の或いは農民のことを考えてやつてもつて参る、裁判所までどんくつ持つて行くというようなことを、私は今からでも遅くないからやるべきだとと思うのです。ところが改正して緩和してなつて、且つ員数も少いということで、引込法案になりますといふと、独裁法といふものは実質的には私はあつてないものだ等しいものになつてしまふと思うのです。このことは質問するといつよろしく私はそう思うし、そやつたらどうぞか、そういうようなものについてはこう思うのです。これはお答えを得るといつよりも、このままにしておきますが、更にそこでもう一つお

な綿紡関係のようなことが起つてし
う、委員長が言われるのは認可につ
ていろいろちゃんと要件を付けて、そ
でその要件というものが整わなければ
認可しない、今度はまあこう言われ
わけなんです。その点は成るほどよ
なつたようにも思いまするが、それ
は通産省が原綿の割当をやつておる
必然的に原綿の割当をやることによ
て操縦ができるのですね。これは今
の法律はどういうふうにできますか
○政府委員(横田正俊君) 原綿の一
当、これは通産省の全く権限であり
して、その結果いわゆる一部競争制
的なことが起りますても、これはど
も独占禁止法上は取上げないと、い
うに私は考えます。

○永井純一郎君 そのために公正な
引が行わないのでですよ。そうして
れによつて現実に操縦が行われる、
こにななたが勧告されたような、又
の結果が同じように中小企業なりに
わ寄せされてしまつて、原料高の製
安に中小企業者はなつてしまふの
す。

○政府委員(横田正俊君) これはや
り先ほど申上げましたそれと並んで、
若し何か業者のほうの活動といふよ
なことで独占禁止法上取上げ得る面
ございますれば、その面において取
扱られる場合があるかも知れませ
が、併しだた通産省の原綿の割当の
果そこに或る業者に非常に有利で、そ
の業者が非常に不利な立場に置かれ
ということになりましたら、どうも
の点はそれだけでは独占禁止法の問
にし得ないのではないかと思います。

○永井純一郎君 通産省にお聞きし

幸いな事で、度々訪問させて貰う機会を得ました。

ですが、原綿の割当といふのは何か明らかにそういう権限があるのですか。或いはただ行政上便宜割当をしているのですか。別にこうくだといつて通産省設置法の中にそんなものはないでしょ。

ことによつて大きな紡績会社の独立占領格を維持して行つておるのである。そういうことが明らかに独裁法違反なんですね。何らかの方法を講じてそれをやめなければならぬと思ふ。私は防がなければならぬと思う。そこで京都市の制憲といふようでもうが

でしたかの陣容があると思うのです。今度の衆議院の修正によりまして幸いに認可権が公取一本になつたということは私は一つの非常にいい修正であつたと思うのです。そこで一本になりませう。

こともどうかと思いませんが、我々としましては何人を、又予算をどのくらい
ということをはつきり只今申上げかねますのでござりますが、エキスペートが集められるということでありますけれども、第一女、第二、第三

すべきだったと思います、経済民主化の基本法と言われるものの実施なんですから……。そういうことが一回も公取からは出されたこともなく、どうして常に少い人員で重要な仕事の調査が

○政府委員(中野哲夫君) 原綿の割当と申しますのは外国為替の割当でございます。そういたしまと私該當条文をここに記憶しておりませんが、為替管理法の中にそういう外貨割当の権限が、メーカーの場合には通産大臣とし法律、政令或いは省令もありま

らかに通商省設置法か或いはその他の外為関係の法律か、為替関係の法律か、何か知らんが、私はそういうものにないと思う、なければその適切な対策というものを一つ公取で講するように考えて頂きたい、そうして原綿の割当によるところの実質的に操縦される

半面非常に重大だと思うのです。そして先ほど来委員長がおつしやるよう、認可をする要件を一々自分が認定して認可して行けるわけではありませんから、或る意味においては事務的には從来よりも成るほどやりやすくなつたというようなこともあるかも知れません

相当改善されると思うのであります。この点は先般も、昨日でございましたか岡田委員から御質疑がございまして、それに対して総務部副総理から、事務の積えることはわかるが一応やつて見て、いよ／＼いけないということになれば、公取委員長とよく協議をして

に等しいような状態になつてしまつて
いるのです。そのために多数の消費者
なり勤労大衆が非常に困難を来たして
おるということでありますから、これ
は私は重大だと思う。国会でもこれは
十分に取上げ、検討をしなければなら
ん問題でありますから、法に基くこと

○水井純一郎君 私は法文は別に調べてないのですが、見なければわからないが、常識から言つて外貨の割当権限があるとちやんと書いてあるのではないか、外貨については外貨の予算を組んでどうのこうのといふうに書いてあるのじやないか、そういう統制法規にむしろあつたよな、法規にはないのでこれは行政令でやることであつて、附隨的に、便宜的に割当をやらざ

いきます。
とを是非しなければならんのだと、
こう思うのです。尤もそういうことを
されるよう法律がびたつと行けばい
いのですけれども、それは到底できて
おらないと思いますが、併し今も申し上
げるよう、私は努力をして頂かなければ
ならんと思うのですが、この点相
当研究の余地があると思うのだが、委
員長の所見をお伺いしておきたいと思

○政府委員(横田正俊君) 今までのようになつてしまふと思うのです。そこで陣容がどのくらいあつたならば折角一本になつた認可権に基いて十分な活動ができるのか、これをお伺いしたいと思います。

○永井純一郎君 そこでもう一つお伺
ふん。
○政府委員(横田正俊君) ええ、させ
うて見まして、いよいよいけないとい
うことになりまししたら急速に政府のほ
うへ働きかけまして、適当な措置をと
つて行きたいと考えております。
○永井純一郎君 公取は予算について
特別の会計検査院や裁判所のようなな
れはなかつたのですか。

い、こう思うのです。その意見書の中に、私が特にお聞きしたいのは、これは地方の組織というものは要らないのかどうか。又從來地方に經濟調査庁でしたか、そういうようなものがあつて、今もたしか行政管理庁の、各府県の支局だか何かになつていませが、あいうようなものを使えば、法律を改正してあれを公取が使うことができるのじやないかと思ふますが、そうちら

るを得ないので私はやつておるのではないかと思う。そうだと非常に私は問題だと思う。正式の権限に基く、法律の根拠に基く割当権というようなものでしょ私はないと思うのです。これは資料を調べれば恐らくそうだと思います。そうなれば今横田委員長さんがおっしゃることも、法律的には私はまだなか／＼疑義があり得る、この点はよく一つ研究をしてもらつて、原綿の割当権を持つておるのかと通産省が言ふらして、それによつて自由に妨害公社と話合いをして原綿の割当を通じて実際上操作短をやつて行つて、その

○政府委員(横田正俊君) 只今の行政
官庁の権限に基いていろいろ業者間の
競争が制限せられて、その結果独占禁
止法の精神に照しまして面白くない事
態が生じて来る、この場合の措置につ
きましては、先ほども申上げましたよ
うに、法律上の問題としましても、な
お私どものほうで検討すべき余地があ
ることを私も認めますが、この点はこ
の改正を機会に構想を新たにいたしま
して、十分研究いたしたいと思つてお
ります。

度公正取引委員会のような仕事を、アメリカでは連邦取引委員会と申しますが、フェデラル・トレード・コミッショーン、それからアメリカの司法省内の反トラスト部、ここに相当大きな陣容を擁して、殊に原価計算等につきましては相当のエキスパートを抱えておるよう聞いております。理想的に申しますとそういう専門家を相当たくさん、而も殆んどあらゆる業種に亘るのをございまして、費沢を申上げますとこれは切りのないことござりますが、現在の日本の貧困の状態におきましてそういう費沢な官庁の施設を持つ

したいのは、今のようなことを早急に計画してもらつて、そういうものを見せてもらいたいと思うのですが、それは公取委員会には、いろいろ自分の、公取委員会の業務と言いますか、事務について国会に意見書を提出することができるというような規定がありますね。ですからその規定に基いてその陣容、こうこういう仕事をこういうふうに今度はしたい、それについてはこれだけの予算が要つて、これがけの機構、人員が要るのだというふうなことを、これは今までも私は公取委員会は積極的に国会にその意見書を出

のいかなかと思ひます。されば、
ことも研究してもらつて、できるなら
そういうことを加えた意見書をこれは
一つ国会に出せるのですから出しても
らう、こういうふうに思うのですが、
この点について委員長の御意見を承わ
りたいと思います。

○政府委員(横田正俊君) 非常に適切
な御指摘を頂きました。私どもとしま
しては大変有難く思ふわけですが、いま
すが、実は今までの状況を申上げます
と、その全く反対の状況でございまし
て、昨日も申上げましたが、最初三百
五十人ほどでございました定員が現在
は二百四十五人に数次の行政整理を経

まして減りました。なお委員の数も七人から現在は五人になつておりますが、そのようにいたしまして、大体他の行政官庁並みでございますが、こういふ小さい役所でございますので、同じ率で減らされるような場合には非常な影響を受けて来ました。我々としましては、その都度いろいろこちらの意見を申してあるわけでございますが、常にそれがうまく参りませんので、だんだんと細つて来ておるわけでございませんが、おつしやいますように、国会に対する意見の提出という立派な権限もございませんが、今までは大体いろいろな各種の法律の中に独占禁止法の精神を盛りました。或る意味では非常に他の官庁から攻撃されるというよくな、非難を受けるほどその点はやつてゐるわけでありまして、大体官庁間の話で法律問題は解決しておりますので、法律の点につきましては国会に意見を申し上げることはなかつたのであります。今後独禁法施行全体の問題、殊に公取委員会の機構の問題等につきましてはこれほど国会において公正取引委員会に理解を深めて頂きましたが、この方法によりまして若しも適當な予算員等におきまして政府の理解を得られません場合には、国会にお願いをいたすというようなことも今後は起るかと思います。その点は今まで甚だ消極的に過ぎておりましたが、今後はこの点は検討いたしましたが、今後はどのようにいたしたいと思つております。

○永井純一郎君 今まで公取委員会は非常に重大な任務を持ちながら御上品に過ぎたと言ひますが、私どもから見ると非常にはがゆかつたのであります。

昭和二十八年九月十七日印刷

昭和二十八年九月十八日発行

參議院事務局

印 刷 者 大蔵省印刷局

まして減りました。今度も予算の節減等については最も高裁、会計検査院等も積極的に自分の機関の独立性に鑑み、財政法が保障するところの権限に基いてどんどん書類を出して来ております。従つて公取も少しもその点遠慮することはないと考えますので、至急そういうものを出すようにして頂きたいと考えます。

○委員長(早川清一君) それでは一応午前の質疑はこの程度で打切つてようございますか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○委員長(早川清一君) それでは暫時休憩をいたします。

午後三時二十三分開会
午後零時四十分休憩

○委員長(早川清一君) これより休憩します。
前に引き続き経済安定委員会を再開いたします。

午後三時二十五分散会

前回に引き続き質疑を繼續いたします。
質疑者が出席になつておられませんから、本日はこれにて散会いたします。